

Pommes: Aussicht auf stabilere Preise nach überraschend ergiebiger Kartoffel-Ernte

 01.12.2023  2 Minuten Lesezeit



In einer erfreulichen Wendung zeigt sich die Kartoffelernte für die Pommes-Industrie überraschend ergiebig. Die aktuellen Erntemengen übersteigen die anfänglichen Prognosen, was positive Auswirkungen auf die Preisgestaltung von Pommes Frites haben könnte. Während die ursprünglichen Befürchtungen von Knappheit und steigenden Kosten für Kartoffeln im Raum standen, deuten die aktuellen Gespräche auf stabilere Preise ab dem 01.01.2024 hin.

Die Landwirtschaftsbranche, besonders im Kartoffelsektor, hatte zuvor mit Herausforderungen wie extremen Wetterbedingungen und Unsicherheiten aufgrund von Klimaveränderungen zu kämpfen. Die überraschende Fülle an erntereifen Kartoffeln gibt jedoch Anlass zu Optimismus.

Die aktuell laufenden Verhandlungen über das Preisgefüge für Pommes Frites dürften von dieser erfreulichen Erntelage beeinflusst werden. Diese positiven Aussichten könnten nicht nur die Verfügbarkeit von Pommes Frites sicherstellen, sondern auch Preisstabilität für die Abnehmer bedeuten.

Wir möchten Ihnen bei der Suche nach passenden Produkten helfen, um auf die Entwicklungen am Markt zu reagieren.

Wenn Sie eingeloggt sind, zeigen wir Ihnen daher einige Beispiele, die für Sie interessant sein könnten. Bitte beachten Sie jedoch, dass diese Vorschläge nicht verbindlich sind.

Ist für Sie nichts passendes dabei? Dann stöbern Sie gerne selbst nach Alternativen in unserem Shop oder fragen Sie Ihren persönlichen Fachberater.